

Les protestations contre la loi d'amnistie de l'opposition parlementaire augmentent au Venezuela



Caracas, 17 février, (RHC-PL).-Le Venezuela est le théâtre de protestations des Mouvements sociaux, des parlementaires et des membres du gouvernement vénézuélien contre l'amnistie que la droite prétend faire approuver à l'Assemblée Nationale ,malgré son inconstitutionnalité.

Le leader du Grand Pôle Patriotique, Héctor Rodríguez a précisé que par le biais de cette amnistie l'opposition prétend libérer les personnes impliquées dans des délits de corruption, de délinquance et de guerre économique, des délits commis depuis 1999 et jusqu'à présent, ce qu'il considère comme une violation flagrante de la Constitution en vigueur.

Auparavant Héctor Rodríguez, avait appelé les manifestants à maintenir leur position pour empêcher l'approbation d'une telle mesure, dans tous les fronts, aussi bien depuis les médias que dans les rues.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84438-les-protestations-contre-la-loi-damniste-de-lopposition-parlementaire-augmentent-au-venezuela>



Radio Habana Cuba